
１． ロータリー ２５１０地 次年度 ー

エレクトより、２０１７ ２０１年度地 委員

の委 が いておりますのでお渡しいたし

ます。 会員と 会員です。次年度、

って下さい。

２．先日の会員 の結 、 さんの 会が

致しました。 時理事会を しこれを

致しました。 会日は次年度７ ５日の

例会になります。

３．大 残 なお らせがございます。中 会

員と 会員から ３０日付けでの退会 が

出ております。中 会員は体調が思 しくな

いとの理 で、 会員は会社の による

ものとの事です。 に めましたが残 で

すが理事会はこれを 致しました。

・本日 時理事会にて新会員の会員 が

しました。後 ど皆様の 書が きます

のでよ しくお いします。

・ ロータリー ２５１０地 奉仕 委

員会より、２０１ ２０１７年度 事業 地

報告書が いております。

・ １グループ ー補佐 様より、退任

の挨拶 と Ｍの が いております。ま

た、 Ｍの も されておりましたので、

皆様に回 致します。

・やん あんどん出場のお いという事で、

り 行委員会より いております。次年

度にお渡しいたします。

煙本日

　「最終夜間例会・会長退任挨拶」
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　 森（幹）会

　 日 ２０日に、 みなとライ ンズクラ

ブの５３ 年チ ーター イトに出 して りま

した。 員 を め、 は の中で一時

間 ど行 れました。その後、 の後 会

が一時間 ど行 れました。当日佐 会長が

の為 でしたが、今年度 ーを

務めた高橋会員さんにはご挨拶をさせていただ

きました。

員 　 会

　次年度社会奉仕委員会でございます。あんど

ん りが いてまいりました。 に皆様には

Ａ にてお いしておりますが、あんどんの

動を 日２２日 前 時４５分より行います。当

日は ス 前 で、 り いで大和田

の ります。会員皆様におかれましては

お忙しいと じますが、多くの会員さんの

をお いします。

員 員 　 　 長

　本日は、ロータリーの友５ に された

し耳の い話をさせていただきます。例会出

の い方は んでみてはと思います。「忙し

いのはあなただけ？」という です。

　新会員の皆様、例会の出 は でしょ

うか。出 を けている方もいらっ

し ると思います。一方で、なかなか出 でき

ないと言 れる方も なくないと思います。仕

事は忙しいし、業 や地域の付き いもあるし、

例会に出るのは無理と思っていませんか。

そして、その上地 大会やクラブの奉仕活動な

んてトンデ イと言 れる方もいらっし る

でしょう。

　しかし、 かさ 例会に出 したり、奉

仕活動にいつも している先輩会員の中にも

皆様に けないくらい忙しい方がたくさんいま

す。忙しいのは 方だけではありません。ロー

タリアンの とんどが忙しい仕事を持ち、仕事

以 の様々な分 でも活 しています。もち

ん、家庭での もお持ちだと思います。そん

な時間を上 にやりくりして、ロータリー活動

を けているのです。「仕事は忙しい人に頼め」

とよく言 れますが、私の から言えば、忙

しい人 ど く 活動を引き受けてください

ます。 もが に えられた１日２４時間です

が、その い方が上 な人はたくさんの事が出

来るのだと、それらのロータリアンを見ていて

思います。そうは言うものの、 業や 分

の 一 で活 している皆様ですから、例会に

出 するのは、とても大 なことだと思

います。それでも、出来るだけ多くの例会に出

出来るように を くしていただきたいと

思います。皆様は、自分たちと時間を共 し、

お いに親しく楽しく過ごす事が出来る、そし

て自分たちに多くの を えてくれるだ う

と、先輩会員が期 してお誘いになった方々な

のですから。

　また、クラブの例会に出 出来ない時は、

のクラブの例会に出 して ークアップする事

も出来ます。 かのクラブの例会に出 する事

はロータリーの友人が増えたり、新しい情報を

る 会でもありますから、 的にチ レン

ジしてみて下さい。例会は 食時だけでなく、

や 方に しているクラブもありますし、

出 の には の地 の例会に出 するのも楽

しみの一つになると思います。 のクラブの

例会にも出 する事が出来ます。どうしても時

間の取れない方は、インター ット上で例会を

しているクラブを見つけ、 日や 間に出

する事も出来ます。

　もうす 新しい年度が始まります。 会して

２年目、３年目になると、 し つクラブでの

仕事が増えてくるかもしれません。奉仕活動に

誘 れたり、 画を任されたりするようになる

かもしれません。そんな時に「忙しいから出来

ません」と断らないで下さい。先輩会員から

ロータリーに ーは無いとか、ロータリーにあ

るのはイエスだけと言 れた事があるかもしれ

ません。 は断ってはいけないということなの
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ですが、あなたなら「やってくれる」と、その能

力を信じている証でもあると思います。先輩会

員たちは皆様方と会えるのを楽しみにしていま

す。また皆様の新鮮なアイデアを頼もしく思っ

ています。忙しいスケジュールをうまく調節し

て、ロータリーのために時間を作って下さい。

・長い間お世話になりました。　 中川会員

・会長エレクト退任します。１年間ありがとう

ございました。　 森（幹）エレクト

・幹事退任致します。あと１回例会を残してお

りますが、本日退任の挨拶をさせていただき

ます。ありがとうございました。　 高橋幹事

・社会奉仕委員長退任します。１年間ご協力あ

りがとうございました。　 鈴木会員

・ＳＡＡ退任します。１年間ありがとうござい

ました。　 堀会員

・会員研修委員長退任致します。　 對馬会員

　前　回　　７１０，７５０円

　今　回　　 ５０，０００円

　累　計　　７６０，７５０円

「理事役員退任挨拶」

　 堀ＳＡＡ

　一年間会場監督として務めさせていただきま

した。活動方針は「楽しい例会の中にも、秩序

よく正しい運営とスムーズな進行を目指す。」と

して取り組んできました。過去の会場監督の様

にスムーズに例会運営できたかどうかは分かり

ませんが、皆様のご協力のお陰で無事終了出来

そうです。

　特に補佐の田中会員にはお世話になり、会場

設営や例会のピンチヒッターとして親睦委員会

の皆様にもお世話になりました。例会終了後も

多数の会員の協力で後片付けも助かりました。

本当にありがとうございました。

　活動計画は次の４項目で取り組みました。

１．理事会や関係委員会と連携を取り、スムー

ズな進行を心がける。

２．ゲストやビジターには誠意を持って対応し

歓迎の気持ちを表す。

３．会員に対して、例会報告時や卓話中の私語

を慎んでもらうよう協力をしていただく。

４．食事の時には楽しく出来るように、和やか

な雰囲気を出す。

　計画を振り返りますと、スムーズな進行は例

会をこなす事に慣れ始め、クラブ訪問者の方に

は笑顔を忘れる事なく接しました。３番目の例

会進行中会員に私語を慎んでもらうよう協力し

ていただくは、皆さんの例会報告時や卓話中は

熱心に耳を傾けており、心配無用でした。食事

中はＢＧＭを流しましたが、ゆったりと食事を

していただけましたでしょうか？至らない点も

多々あったと思いますが、ロータリーの友情に

免じていただければと思います。

　以上で、会場監督の退任の挨拶といたします。

一年間ありがとうございました。

　森（幹）会長エレクト

　この一年、渡邊会長と高橋幹事と共に理事会

をご一緒させていただきました。会長は大きい

人と書く「大人」でした。体が大きいからでは

なく、度量の大きい人物であります。任期中に

は難しい判断を求められる事もありましたが、

的確な判断と指導力で理事会とクラブを導かれ

た事を見習いたいと思っております。

　活動計画書を拝見し抜粋しますと、会員増強

は、会員の勧誘と退会防止からなり、例会運営

は居心地の良い、楽しい雰囲気の中での食事、

興味湧くプログラム作り。地域に密着した奉仕

活動をする事、そして自身の職業・家庭に支障

のない生活サイクルにあったロータリー活動を

自ら楽しみ、地域の人の為に奉仕活動が出来る

と言う喜びを感じて戴きたいと思う、とありま

す。その様に感じられると新会員の勧誘につな

がり、友情の和が拡がっていくのではないか、

と結んでいます。

　渡邊会長のこのような思いを、私は次年度の

クラブ運営に受け継いで行こうと気持ちを引き
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めている でございます。今の心 を めま

して、退任の挨拶とさせていただきます。

　 会

　この度、 という大 を せつかり、渡邊

会長、高橋幹事の として仕事をさせて き

ました。会計の仕事は、 の 支を理事会時

に報告する事です。クラブのお の流れを

する大事な である事が できました。私

自身まだまだ なロータリアンですので、会

計の として一年間の活動がこれで良かった

のかは分かりませんが、会長、幹事の 親指

の は たせたのではないかと思います。

会長、幹事いかがでしたでしょうか？

　これも に の会計の皆様のお でありま

して、エク ルでの 支報告書 が され

ていたので、 理もスムーズとなり、 な対

応が出来たのではないかと思っております。次

年度は高田会員が会計ですので、 なる ー

アップがあるのではないかと思 れます。今後

は ス ムが年々 良され、ロータリークラブ

の会計 ス ムとして引き継がれていく事を

っております。

　新年度は、親睦活動 委員長として 委員

長を支える でございますが、支えになれる

か ではあります。大 を る や の

で りたいと思っております。今年度皆様のご

協力のもと会計を無事終える事が出来、本当に

ありがとうございました。

　 幹

　幹事として動きは の時から数えると１年

以上になりますが、 日をもって終止

を つことになります。それが長かったのか、

かったのか、振り返るとさ ど長くもなく、

くもなかったように感じます。 任当時には

「事務方としてしっかり会長の後 について、

たまには よけになって」などと ざいており

ましたが、あらゆるとこ で理事 員の方々に

を し られ、気 くとそっと 中をおさ

れ、それを渡邊会長が と笑って見て下

さっていました。

　 していない事、 が いと する事

も 々ありましたが、渡邊会長始め理事 員、

委員長、 には会員皆様のご協力のもと、無事

に幹事 ッジを引き渡す事が出来そうです。

の事 、付 に応える事が出来たかどうか

は かではありませんが、大 強になる１年

間だった事は間 いありません。この場を り

て、指 いただいた当時の指 委員会の方々に

お し上 ます。

　７ 中 どまで事務方が残っておりますが、

「 つ を さ 」となりますようもう し

ご協力 いたいと思っております。１年間本当

にありがとうございました。

  




